

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] consultation ENROBES ACR à EPUISAY

Date :Sun, 26 Nov 2023 12:13:55 +0100

De :christine

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Habitants et professionnels, installés sur la commune d'Epuisay, nous ne comprenons pas qu'il puisse être envisagé la construction d'une centrale à enrobé à chaud,

A proximité de l'Ecole

A proximité de culture Bio, ce qui est incohérent

A proximité d'entreprises déjà installées.

Sur un point stratégique du département ! (ce rond point est stratégique dans le développement économique de la commune, mais également de Vendôme et du département).

Il est évident que cette centrale aura pour conséquences :

- Risque sanitaire dans l'avenir, avec une responsabilité de santé public.
- Risque de faire partir les entreprises déjà installées, qui ne voudront pas prendre de risques professionnels pour leurs salariés.
- Risque de faire partir, les habitants
- Risque de perte de valeur de nos habitations
- Risque de fermeture de l'Ecole
- Certitude de mettre un frein au développement économique d'EPUISAY et ses alentours ; personne ne viendra plus s'installer au pied d'une centrale
- Prendre le risque de stopper le développement de Vendôme Nord, cette zone en se développant, se rapproche d'AZE et EPUISAY !! ;

Avec la construction de cette centrale, + les 2 projets éoliens sur la commune, il ne va pas faire bon vivre à EPUISAY, et l'avenir s'assombrit pour ses habitants et professionnels.

Nous espérons vraiment que la raison et le bon sens l'emportent .

Nous vous remercions de l'intérêt porté à notre requête, et comptons sur votre compréhension.

Bien à vous.

Mr et Mme LAM